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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO ÉTICO/ADMINISTRATIVO  

 

 
Aos sete dias do mês de novembro de 2022, às 17:30 em reunião aberta, convocada 

na forma do Art.  20 do Estatuto , presentes os Diretores e Delegados representantes 

de cada modalidade,  abaixo l istados,  o Conselho se reuniu e tratou dos seguintes 

assuntos: 

 

1 –  Reunião Aberta 
 
O presidente Clinio Ferreira abriu a reunião agradecendo a presença de todos , ato 

contínuo, passou a palavra para os sócios presentes.  

 
 
1.1 –  Entrevista Ingresso Quadro Sócio: o aluno do instrutor Eduardo Graniço, 
Flávio Figueiredo, requereu o ingresso no quadro de sócios do CSCVL mediante a 
documentação entregue na secretaria do clube e compareceu hoje , na reunião do 
conselho/administrat ivo,  para ser submetido à entrevista obrigatória.  
 
O processo de entrevista foi conduzido pelo próprio presidente que , após tecer 
perguntas ao entrevistado,  passou a palavra aos presentes, para que pudessem 
real izar perguntas ao aluno conforme a vontade de cada um.  
 
Após o processo de entrevista , o conselho reunido deferiu o pedido de requerimento 
do pi loto para ingressar no quadro de sócios do clube.  
 
 
2.0 –  Renegociação de Dívidas: o sócio Jefferson Cesar , PRC 1252, requereu o 
conselho renegociação de dívidas referente as suas mensal idades que se encontram 
em aberto a mais de 5 anos.  
 
Durante a reunião aberta o conselho informou ao associado que irá anal isar a 
sol ici tação na reunião fechada e dará um parecer até o dia seguinte.   
 
Após amplo debato entre os conselheiros, por não ser possível compreender como o 
sócio obteve o nível 3 estando inadimplente com o clube, por ter somente registro de 
nivelamento na CBVL como nível 3 a part i r  de 2019, por não haver histórico de 
nivelamento nos registros do clube durante o período como sócio , segundo ao próprio, 
não ter registro de voos realizados no XC Brasi l ,  por f im, por se encontrar com o 
cadastro de sócio do CSCVL inativo há anos, o conselho ético/administrativo 
deliberou que antes de determinar um parecer quanto ao requerimento do sócio em 
questão, contatará a CBVL para obter maiores informações . 
 
Para f ins de comunicação, o sócio forneceu os seguintes telefones: (21) 97322-4529 
/ (21) 97231-5344, ambos têm comunicação via whatsapp também. 
 
2.1 –  Requerimento de Benemerência : o sócio Kiarash Ertebati ,  RC 100, requereu 
o privi légio de benemerência ao conselho ét ico/administrat ivo. O sócio em questão 
alcançou 35 anos como associado do CSCVL em julho de 2022. 
 
O conselho ético/administrativo comunicou ao sócio que irá anal isar a sol ici tação 
durante a reunião fechada e dará um posicionamento logo em seguida.  
 
O conselho determinou que o sócio deverá pagar os úl t imos 2 anos para obter o 
privi légio de benemerência, podendo ser parcelado em até 6x.  
 
3.1 –  Requerimento de Benemerência :  O sócio Marcos André de Sarvat , RC 309, 
requereu ao conselho ét ico/administrat ivo o privi légio de benemerência. O sócio em 
questão alcançou 35 anos como associado do CSCVL em julho de 2022.  



 

 

Av. Prefeito Mendes de Morais, S/N - São Conrado - Rio de Janeiro - RJ - Brasil – CNPJ: 08352546/0001/13 

O conselho determinou que o sócio deverá pagar o período de janeiro de 2021 a julho 
de 2022 para obter o privi légio de benemerência, podendo ser parcelado em até 6x.  
 
3.0 –  Cronograma Campeonato –  Super Final: O sócio e membro organizador do 
evento do Campeonato de asa-delta, Fábio Thomaz, requereu ao conselho 
ét ico/administrativo, autorização para uso exclusivo da rampa nos dias 11 e 12 de 
dezembro de 2022, sugerindo aos diretores e conselheiros presentes, uma das 
seguintes janelas: das 10:00 às 12:00 ou 10:30 às 12:30 ou 14:00 às 15:30, para 
decolagens dos competidores de asa -delta. 
 
O presidente com a palavra, respondeu que a sol ici tação será analisada durante a 
reunião fechada.  
 
O diretor f inanceiro Alberto Carel l i ,  questionou aos organizadores do evento 
presentes, na ocasião, José Guilherme e Fábio Thomaz, quanto ao valor da inscrição, 
e a opinião deles.  
 
Na sequência, o  sócio Luiz Ireno sugeriu a isenção do valor da matrícula do 
campeonato.  
 
O organizador Fábio Thomaz com a palavra,  sugeriu que, caso os patrocínios cubram 
os custos do evento ou uma parte deles, o valor das inscrições poderá ser revisto ou 
até mesmo anulado, no caso de os patrocínios granjeados  cobrirem uma parte dos 
custos, uma parte das inscrições poderá ser gratui ta , no caso de os patrocínios 
granjeados cobrirem o valor total,  todas as inscrições poderão ser gratuitas, cabendo 
a decisão ao comitê administrador do evento em parceria com a diretoria do CSCVL.  
 
O membro organizador do evento,  José Guilherme, sugeriu ser a di ferenciação no 
valor da inscrição para  sócios do CSCVL, podendo ser 50% de desconto no valor da 
inscrição. 
 
4.0 –  Manutenção Rampa de Parapente:  O sócio André Santiago, requereu a 
remoção do primeiro degrau da arquibancada de parapente para priorizar a 
mobil idade dos equipamentos dos instrutores.  
 
O sócio e delegado Ighor Martins, apoiou a sol ici tação do instrutor André Santiago e 
reforçou o pedido para delimitar uma área para uso de visitantes, de forma que os 
visi tantes não interajam na área uti l izada pelos pi lotos.  
 
 

5.0 –  Reunião Fechada 
 
Durante a reunião fechada, o presidente Clínio Araújo, nomeou os sócios Luiz Ireno 
e José Gui lherme como conselheiros ad-hocs e apresentou o sócio Juan Rodrigues 
como conselheiro , substi tuindo o ex. conselheiro Eleni lson Vogas , atual vice-
presidente do clube,  com base na ata de eleição do conselho ét ico/administrativo . 
 
 
5.1 –  Diretoria Técnico Asa-delta: o presidente Clínio Araújo, sol ici tou ao diretor 
técnico de asa-delta, Humberto Moreira , para formar o comitê técnico de asa -delta. 
 
O presidente enfatizou a necessidade de atual do comitê técnico, principalmente se 
se os membros do comitê requererem isenção da mensalidade e do container, de 
forma que a cúpula técnica emita relatórios mensais e  os apresentem aos diretores e 
conselheiros para acompanhamento e possíveis aprimoramentos nos processos do 
setor.  
 
Na ocasião o diretor técnico Humberto Moreira informou que apresentará um parecer 
quanto as sol ici tações acima, na próxima reunião do conselho.  
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A diretoria técnica sol ici tou as seguintes ações do clube:  
 

1. compra de 3 (três) guarda-sóis; 
2. Poda da área em frente a área; 
3. Reforço da sinal ização da rampa do pouso;  

 
6.0 –  Conselho Fiscal: Na ocasião, o sócio Luiz Ireno informou ao conselho que 
foi nomeado como presidente do conselho f iscal . 
 
O presidente do conselho f iscal ,  Luiz Ireno, informou que o plano do conselho f iscal 
para este biênio , é gerar relatórios mensais  para auxi l iar na tomada de decisão do 
conselho ét ico/administ rativo. 
 
Sugeriu também, que fosse criado regras para melhorar a assiduidade de presença 
dos conselheiros  ét icos/administrativos  nas reuniões semanais, podendo até 
acarretar exclusão do conselheiro em caso de faltas contínuas sem justi f icat iva.  
 
7.0 –  Redução Abertura Rampa: os presidentes irão veri f icar amanhã com o 
gerente de rampa a possibi l idade de redução do horário de abertura da rampa.  
 
8.0 –  Publicação da ATA: foi  requerido pelo sócio Luiz Ireno que o r i to de 
publ icação das atas seja  cumprido. 
 
9.0 –  Comunicação: foi  sol ici tado pelos sócios presentes, aprimoramento nos 
canais de comunicação.  
 
 
 

10.0 –  Procedimentos Éticos Administrativos 
 
 
10.1 –  Ética: Na ocasião não foram avaliados casos éticos.  
 
 
Diretores Presentes:  Clínio Araújo, Eleni lson Vogas, Alberto Carel l i ,  Humberto 
Moreira e José Carlos Srour.  
 
Conselheiros Presentes:  Rodrigo Lira, Maurício Albuquerque, Ricardo Hamond e 
Juan Rodrigues.  
 
Conselheiros Ad-hocs:  Luiz Ireno e José Guilherme. 
 
Delegados Presentes: Ighor Mart ins. 
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